

# Komisioner Komnas HAM RI Berikan Kuliah Umum Untuk Mahasiswa Hukum dan Fisipol Unimal



Komisioner Komnas HAM RI Berikan Kuliah Umum Untuk Mahasiswa Hukum dan Fisipol Unimal

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** – Komisioner Pengaduan Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) Republik Indonesia. Berikan kuliah umum di Universitas Malikussaleh. Kegiatan dengan tajuk “Mewujudkan Penegakan HAM di Indonesia” dilaksanakan di Aula Fakultas Hukum, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe. Rabu, 26 Februari 2025.

Kuliah umum ini dipandu oleh Dr Ibrahim Chalid yang juga inisiator kegiatan, yang diikuti oleh para dosen dan mahasiswa Fakultas Hukum dan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik secara hybrid, dengan menghadirkan pemateri Wakil Ketua Bidang Eksternal Komnas HAM, Dr. Abdul Haris Semendawai melalui aplikasi Zoom Meeting.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof. Dr. Herman Fithra ASEAN Eng, dalam sambutannya sekaligus pembukaan menyampaikan pentingnya peran mahasiswa untuk memahami lebih dalam terkait penegakan Hak Asasi Manusia (HAM) di Indonesia.

“Kesempatan ini merupakan momen langka bagi mahasiswa, untuk itu perlu memanfaatkan waktu dengan sebaik-baiknya, menggali lebih dalam tentang isu-isu perkembangan HAM yang ada di tanah air saat ini. Sebagai akademisi, mahasiswa diharapkan dapat memahami materi yang disampaikan untuk memperluas wawasan dan pengetahuan penegakan HAM bukan hanya soal pemenuhan hak-hak dasar warga negara, tetapi juga menjadi landasan bagi terciptanya keadilan dan kesejahteraan sosial”, terang Rektor

Sementara itu Dekan Fakultas Hukum Unimal Dr Faisal M.Hum menyampaikan terimakasih terlebih materi yang disampaikan oleh komisioner pengaduan Komnas HAM RI sangat menarik, untuk menambah informasi serta pengetahuan tentang HAM khususnya terkait pengaduan serta penanganannya. “Kegiatan ini wujud dari rencana awal kerjasama Komnas HAM Republik Indonesia dengan Fakultas Hukum dan Fakultas Isipol Unimal”, ucap Faisal

Hadir secara hybrid dalam kegiatan ini, Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng, Dekan Fakultas Hukum, Dr Faisal, Dekan Fisipol, Teuku Zulkarnaen, Ph.D, Wakil Dekan Bidang Akademik Fisipol Prof Dr Suadi, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Hukum, Dr Hadi Iskandar, Ketua Program Magister Hukum, Dr Yusrizal, Antropolog Senior Dr Ibrahim Chalid, Akademisi Hukum Unimal, Dr Yusrizal, dosen dan mahasiswa. Kegiatan ini juga turut hadir melalui Zoom Meeting para eksternal dan stakeholder yang begitu antusias mengikuti kegiatan kuliah umum tersebut. [rky]

**Tanggal:** 26 February 2025

**Post by:** Rizki

**Kategori:** News, Sosok,

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Hukum Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),